



Pourquoi le singe ressemble à l'homme ?

Pays de collecte : Mali.

Un conte dit en français et en bambara par Ambaga Guindo.

Au temps jadis, le singe alla voir Dieu et lui demanda à être comme l'homme, Dieu lui dit :

- Awô, mais peux-tu demeurer 100 jours enfermé dans une case ?

- Awô répondit le singe, vraiment, je le peux, je le jure !

Dieu l'enferma donc dans une case comme convenu.

Au matin du 99^{ème} jour, le singe regarda à travers un petit trou et vit des merveilles : fleurs, mangues mûres, régimes de bananes, bleu du ciel, étendue d'eau, une lumière dorée, des branches qui se balançaient.

Alors, de toute sa force, le singe défonça la porte et dit :

- Le monde s'embellit alors que je suis en prison ! Pas question, tous ces mouvements de dehors m'invitent à la fête, j'y vais, j'y vais !!!

Il ne finit pas son monologue, et le voilà dans le grand air pour vivre libre comme tout le monde.

Voilà pourquoi il est resté à mi-chemin entre l'Homme et l'animal.

Pourquoi le singe ressemble à l'homme ?

Illustration : Yacouba Diarra

